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Hannover, 1. Juli 2025 
 

 

Liebe Eltern und Personen, die Kinder erziehen, 

 

das Schuljahr ist bald zu Ende. 

Ich möchte Ihnen ein paar wichtige Dinge aus der Schulpolitik sagen. 

 

Die Regierung von Niedersachsen hat entschieden, wie viel Geld es im Jahr 2026 geben soll. 

Schulen bekommen viel Geld. 

Zum Beispiel: 1.350 Lehrerinnen und Lehrer kommen dazu. 

Das hilft, damit es genug Unterricht für alle Kinder gibt. 

Zum Beispiel: Alle Schülerinnen und Schüler ab Klasse 7 bekommen in einem Jahr Geräte zum 

Lernen mit dem Internet. 

 

Kindertagesstätten bekommen auch viel Geld. 

Zum Beispiel: Es sollen mehr Menschen dort arbeiten. 

Das hilft, damit die Kinder dort gut betreut sind. 

 

Viele Kinder gehen nach dem Unterricht noch in die Ganztagsschule. 

Das hilft Familien im Alltag. 

Und es hilft den Kindern beim Lernen. 

Im Schuljahr 2024/2025 hatten schon drei von vier Grundschulen in Niedersachsen ein 

Ganztagsangebot. 

Ab dem Jahr 2026 sollen alle Grundschulen Ganztagsbetreuung anbieten. 

Daran arbeiten wir. 

 

Wir wollen auch, dass die Betreuung besser zu den Familien passt. 

Zum Beispiel: Eltern können die Kinder zu unterschiedlichen Zeiten abholen. 

Die Städte und Gemeinden sind für die Ganztagsbetreuung zuständig. 

Auch in den Ferien. 

Wir wollen, dass sie dafür gute Angebote nutzen können. 

Zum Beispiel Angebote von Sportvereinen und anderen Vereinen. 
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Die anderen Bundesländer haben schon zugestimmt. 

Jetzt muss noch der Bundestag zustimmen. 

Dann können Städte und Gemeinden besser planen. 

Und Sie wissen: Ihr Kind ist auch in den Ferien gut betreut. 

 

Es gibt neue Regeln bei großer Hitze in der Schule. 

Wenn es in den Klassenräumen sehr heiß ist, kann die Schulleitung allen Klassen hitzefrei 

geben. 

Diese Regeln gelten für allgemeinbildende Schulen.  

Diese Regeln gelten nicht für berufsbildende Schulen. 

Für berufsbildende Schulen gibt es bald eine ähnliche Regel. 

 

Ich habe einen Video-Podcast. 

Er heißt: „Bildung. Klar.“ 

In der neuen Folge spreche ich mit einem Schulleiter. 

Er erklärt, wie Schule besser werden kann. 

Sie finden den Podcast auf YouTube, Spotify und Apple Podcasts. 

 

 

Vielen Dank, dass Sie sich so für Ihre Kinder einsetzen. 

Ich wünsche Ihnen schöne Sommerferien! 

 

 

Herzliche Grüße 

 

 

Julia Willie Hamburg 

Kultusministerin von Niedersachsen 


